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REQUERIMENTO - RINFE 
 
 

REQUERIMENTO ao Senhor Prefeito
solicitando informações sobre a falta de
medicamento na UPA Vila Luzita.
 

 
Senhor Presidente 

 
 

Considerando ter chegado ao nosso gabinete reclamo de paciente da UPA Vila Luzita, sobre
a falta de medicamentos essenciais e de uso contínuo, que são dispensados pelo SUS.
 
 
 
Considerando que a paciente não possui de dispêndio de recursos financeiros para recorrer
à rede particular para adquirir medicamentos, que deveriam ser dispensas pela rede
municipal.
 
 
 
Diante disso,
 
 
 
REQUEREMOS à Mesa, ouvido o Douto Plenário, na forma regimental, seja expedido ofício
ao Senhor Prefeito Municipal solicitando-lhe, nos termos do inciso XVII do artigo 58 da Lei
Orgânica do Município informar:
 
 
 

Quais medicamentos estão em falta na UPA Vila Luzita?
Quais os motivos dessa falta?

 
 
 
Ciências: 1) PAULO HENRIQUE PINTO SERRA - Prefeito Municipal Prefeitura Municipal de Santo André
 

 
Plenário "João Raposo Rezende Filho - Zinho", 31 de outubro de 2019.

 
 
 

Ver. Sargento Lôbo  
VEREADOR 
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